
Intervista a Gennaro Capasso 

 

Cosa hanno provato quando la festa di Crispano non si è fatta? 

 

Sinceramente si è stati male perché e una della cosa più belle che si svolge a Crispano. 

 

Quale è la festa che di più ti è rimasta impressa? e perché 

 

Festa più bella anno 2013 perché avevamo un’ottima paranza mattina 13 girate ad un solo posto che per 

noi erano già tante pensando che eravamo tutti ragazzini. 

 

Se dovete dare un voto a questi 10 anni di vita della paranza Giovani, da 1 a 10, che voto dareste? 

 

Voto della Paranza 10 perché nonostante tutto noi non abbiamo mai mollato ed ora finalmente dopo 3 anni 

si ricomincia di nuovo. 


